

Jahresrückblick in Bildern

6



Gemeinsame Klage gegen Nochten II im August, v.l.n.r.: Ursula Eichendorff (Strukturwandel jetzt), Dr. Roda Verheyen (Rechtsanwältin des Klägers), Dr. David Greve (BUND Sachsen), Prof. Dr. Felix Ekardt (BUND Sachsen), Anike Peters (Greenpeace)

Von Mai bis August lief die Kampagne „Baumloses Sachsen? Nein, danke!“ zur Rücknahme des "Baum-ab-Gesetzes" - über 6.000 Unterschriften konnten insgesamt gesammelt werden.



Am 6. November hat der BUND Sachsen vor der Dresdner Frauenkirche gegen das Transatlantic-Trade-and-Investment-Partnership-Abkommen (TTIP) demonstriert - und dabei prominente Unterstützung durch Komiker Olaf Schubert erhalten.

FÜR GUTES ESSEN UND ZUKUNFTSFÄHIGE LANDWIRTSCHAFT!

**WIR HABEN
AGRARINDUSTRIE SATT!**



**5. JULI 14
12³⁰ UHR
DRESDEN
BAHNHOF NEUSTADT**

DEMO
www.wir-haben-es-satt.de/sachsen



Im Juli fand in Dresden die erste sächsische Agrargroßdemonstration unter dem Motto „Wir haben Agrarindustrie satt!“ statt. Bereits im Januar sind Aktive des BUND Sachsen in vier Bussen zur „Wir-haben-es-satt“-Demonstration in Berlin mit 30.000 Teilnehmern gefahren.



Der Tag des Baumes: Am 25. April hat sich der BUND Sachsen mit der Pflanzung einer Traubeneiche, dem Baum des Jahres 2014, erneut aktiv für die grüne Lunge von Chemnitz eingesetzt.



Mitglieder des BUND Sachsen reisten am 23. August nach Brandenburg, um mit Vertretern des BUND Berlin und Nordrhein-Westfalen die Landesgruppe Brandenburg bei der Menschenkette gegen Braunkohle zu unterstützen.